
Interrogazione n. 897
presentata in data 16 novembre 2007
a iniziativa del Consigliere Santori
“Crisi economica territorio ascolano”
a risposta orale

Il sottoscritto, Consigliere Vittorio Santori,
Premesso:
che il territorio della provincia di Ascoli Piceno sta subendo una progressiva deindustrializza-

zione a causa del grave ritardo infrastrutturale e dell’assenza di una seria politica di sviluppo e di
rilancio delle attività produttive;

che la crisi anzidetta subirà un ulteriore aggravamento a causa della chiusura della “SGL
Carbon” (150 dipendenti), della soc. Ahlstrom (195 dipendenti) e di altre aziende in crisi;

che il territorio piceno non ha trovato alcun giovamento dagli interventi regionali derivanti dai
fondi FERS e FSE, poiché erogati in modo generalizzato senza alcuna priorità di intervento sulle
aree in declino industriale;

che la crisi delle aziende citate trascina con sé anche quella delle aziende che operano
nell’indotto delle prime

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:
1) quali iniziative intende adottare per far fronte alla crisi industriale in atto nella zona sud del

territorio marchigiano ed in particolare nella provincia di Ascoli Piceno;
2) quali iniziative intende adottare per sopperire al deficit infrastrutturale di tale parte del territorio

regionale.


